

**DESDE APURE: APUESTA POR LA VIDA**

En un comunicado dirigido al pueblo altoapureño y a las autoridades civiles y militares venezolanas el Equipo de Pastoral del Alto Apure exige la intervención de los organismos públicos en el cese de la violencia y en la promoción de la vida. Al mismo tiempo piden al gobierno nacional que lidere una ofensiva para que se atiendan diversos problemas de esta parte de la frontera venezolana:

“Al Gobierno Nacional le exigimos que planifique seriamente y proceda a llevar adelante una ofensiva agresiva en todos los renglones para que la salud, la educación, la administración de la justicia, los incentivos al desarrollo económico, la cultura, la preocupación por la formación técnica del campesino, la vialidad y el orden público, sean todos ellos servicios de calidad y plenamente satisfactorios para toda la población. De igual manera creemos que es necesario un acercamiento a los altos mandos de la guerrilla por parte del Gobierno Nacional para exigirles que las contiendas entre ellos no sean dirimidas en nuestro territorio. Que cesen en sus acciones amenazantes e interventoras. Que el cobro de vacuna desaparezca, ya que es una de las cargas más pesadas de nuestros productores.

A los poderes locales (gobernación, alcaldías, Teatro de Operaciones, etc...) les decimos, que frente a la grave situación que vivimos, no se descalifiquen mutuamente, no mantengan criterios opuestos, no actúen cada uno por su cuenta, renuncien a sus intereses personales y grupales para atender las necesidades más urgentes de las comunidades. La burocracia, la corrupción y el clientelismo político que se ha incrustado en su gestión de gobierno, deben combatirlos eficazmente si quieren con sinceridad que en esta parte del país se de el cambio radical que tanto predica y anhela el Gobierno Nacional. A los Partidos Políticos les pedimos que corrijan sus actitudes sectarias, manipuladoras y egocéntricas. Los intereses de las comunidades deben estar por encima de los intereses personales y del partido.”

(Texto completo en [www.gumilla.org.ve](http://www.gumilla.org.ve))

**QUE BAJEN LOS CERROS**

Les presentamos algunas reacciones de dirigentes barriales frente al llamado de Chávez a los Barrios de Caracas para que bajaran a proteger la “revolución” a propósito de las protestas estudiantiles de mayo y junio, en defensa de la libertad de expresión:

“Eso no le gustó a nadie. ¿Y es que acaso en Petare hay puro malandro? Nosotros vamos más allá, también queremos estudiar, y en nuestra comunidad hay estudiantes universitarios. No deseamos luchar en contra de nuestros hermanos. A nosotros no nos gusta que el presidente de la República diga que se acabaron los poderes autónomos. por eso, nadie le hizo caso”.

(José Rodríguez, del Barrio Bolívar de Petare. Tomado de El Universal, 24/06/07)

“... saldremos a la calle cuando verdaderamente el corazón nos diga que hay alguien a quien vale la pena respaldar. Lo que queremos es vivir mejor, ser respetados, y *no ser utilizados*, ni seguir recibiendo limosnas. El pueblo no es de nadie: sabemos pensar y hacemos lo que nuestra mente y nuestro Corazón nos dice, no lo que nos mandan a decir! ¿Es que pobreza es igual que no saber pensar? Esa es una equivocación que los gobernantes han tenido toda la vida... Señores con el poder, uds nos invitan a bajar de los cerros para ir a territorios distintos a aquellos en que vivimos. Se sabe en el barrio que si quiero vivir en paz, si no quiero a nadie bravo conmigo, debo respetar territorios. Eso lo tenemos muy claro. La acción del otro se respeta, el territorio del otro se respeta, el espacio de vida del otro se respeta. Eso es lo que hacemos en los barrios.

¿Como es posible que nos llamen para re-crear esas condiciones de vida en la ciudad, cuando de eso es que nosotros estamos luchando por salir?

Vamos a crear espacios de encuentro, no de diferenciación: la comida, la música, el entretenimiento sano, partidas de ajedrez.

Eso es lo que el gobierno y la gente del Congreso tiene que estar

buscando: las cosas que nos unen, no las que nos separan...

Es hora de que juntos sigamos construyendo el país que queremos.

(William Requejo Orobio, dirigente de Radar de los Barrios de Catia y de la Unión Vecinal para la Participación Ciudadana.

(Texto completo en [www.gumilla.org.ve](http://www.gumilla.org.ve))

**RECUERDO DE FERNANDO MIRES TRÁS SU VISITA A VENEZUELA**

“En su ataque a la Iglesia, Chávez no vaciló en mentir, al afirmar que la Iglesia se encuentra siempre al lado de las clases dominantes. Todo el mundo sabe que aquella Iglesia Católica unida a los sectores neocoloniales, sobre todo latifundistas, hace tiempo que ha dejado de existir en nuestro continente. No han sido teólogos de la liberación marxistas sino que representantes conservadores y tradicionalistas, quienes más se han jugado a favor de la democracia en América Latina. Ni Monseñor Romero en el Salvador, ni Dom Helder Cámara en Brasil, ni el Cardenal Silva Henríquez en Chile, fueron revolucionarios, pero entendieron perfectamente que la propagación de la fe, necesita de un espacio democrático. Hay un pacto tácito y no escrito entre Iglesia y Democracia. Ese pacto fue evidente en Polonia. El Papa Benedicto ya ha dado las señales con relación a Venezuela. Ni siquiera falsificando el Mensaje de Jesucristo como ha intentado hacer Chávez en diferentes alocuciones, podrá doblegar al pueblo católico de la nación”.

(Tomado de sus “*Recuerdos de Venezuela*”, 15/07/07. <http://www.analitica.com/va/politica/opinion/9912998.asp>)

